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本日のプログラム

次回の予定プログラム

2023年11月28日（火）　第2444回　例会

●11月はロータリー財団月間です。

室蘭北ロータリークラブ
室蘭岳

2023～2024年度　国際ロータリーテーマ

CREATE HOPE in the WORLD
「世界に希望を生み出そう」
2023～2024年度 ＲＩ会長　ゴードン R. マッキナリー

１．11月16日（木）3ＲＣ合同夜間例会です。
　　18：00点鐘となっております。お間違えの
無いようお願い致します。

　　会場：室蘭プリンスホテル
２．次週11月21日（火）の例会は休会となって
おります。

３．今月Ｒ財団寄付を予定されている会員の皆
様へ

　　会計処理上11月27日（月）迄にお願い致し
ます。

　　11月のロータリーレートは１ドル＝149円
です。

４．ロータリー米山記念奨学会より
　　斉藤崇会員へ感謝状が届きましたのでお渡
し致します。

＊モロッコ地震救援基金寄付のお願い

会
　
報

１.　真実かどうか。
２.　みんなに公平か。
３.　好意と友情を深めるか。
４.　みんなのためになるかどうか。

四つのテスト
言行は　これに照らしてから

※例会終了後、定例理事会を開催致します。

前回までの例会の報告

第2443回（11月14日）例会記録
本日のゲスト
登別ロータリークラブ
 会長　若木　康夫 様

［会長報告］

卓話「ロータリー財団について」

中華（マーボー豆腐、焼売、ご飯、スープ、
蒸し鶏サラダ、ザーサイ、デザート）

2023－2024年度　ガバナーノミニー
玉井　清治 様（函館亀田RC）

プログラム委員会

「クラブ総会」

洋食ランチ（南瓜スープ、サラダ、ロール
キャベツ、パン、デザート）

藤井　徹也 会長



　本年会長に就任して「率先垂範」を行動の軸とし
て、まず自らが率先して行動することを心がけて
おります。日々の奉仕活動として、道道2号線（登別
駅から登別温泉紅葉谷まで）の約6㌔の区間を令
和2年6月から降雪（例年11月初旬）まで沿道の清
掃活動を継続して行っております。時間は朝6時過
ぎから約30分程、毎日行っており本年で3年目と
なります。現在までのゴミの総回収数は16,568
個でその半数はペットボトル等のプラスチック製
のゴミです。投棄された内容物から、ゴミを捨てる
人間には常習性がみられ、同じ人間が同じ物を同
じ場所に捨て、その多くは北海道民、地元民である
ことがわかりました。
　もうひとつの奉仕活動は「新登別大橋」のパト
ロール活動です。この橋は昭和63年の竣工以来飛
び降り自殺が後を絶たず、現在までに100名以上
の人がここで命を絶っています。この橋のパト
ロールを平成29年から開始して回数は2千日を超
えます。橋の管理者は北海道建設管理部ですが、現
状に対し「法令等に従い安全管理は行っている」と
の見解で、フェンスを設置する等の抜本的な解決
策は現在もなされておりません。自殺者は登別市
民は少なく市民以外の道民や道外者で占められて
います。パターンとしては新登別大橋駐車場にレ
ンタカー等、自動車でやってきてこの駐車場に車

を置き、企図に至るケースが多く札幌ナンバーの
「わ」または「れ」ナンバーの車が残置されている
場合は要注意です。現在防犯カメラが設置されて
おり詳細が分かるようになりました。
　現状では自殺者は今後も続くことを憂慮し北海
道議会の保健福祉委員会に対し、令和4年1月に
「新登別大橋への高欄設置について」の請願書を
提出しましたが、任期満了に伴い審議未了で廃案
となりました。令和5年5月改選後の新体制の保健
福祉委員会に再度請願書を提出し現在その成り
行きを注視しているところです。
　仮に数年後、当該橋梁にフェンスが設置されて
いた場合はこの度の卓話を思い出していただけ
れば嬉しく思います。余談ではありますが100人
以上自殺している場所に2千日以上通っていると
現在の科学では解明できない現象に何度か遭遇
していることを申し添え、私の卓話を終わります。
本日はお話する機会を与えていただきありがとう
ございました。

3ＲＣ合同夜間例会

●プロフィール
　1965年、登別市生まれ。
　北海学園北見大学卒業。
　㈶厚生年金事業振興団、地域医療推進機構を経て
　登別市議会議員。現在3期目。

前回例会のプログラム

　令和５年１1月16日（水）室蘭RCの主催で室蘭
プリンスホテルを会場に、室蘭3RC合同夜間例会
が開催されました。当クラブからは事務局含め20
名の会員が参加致しました。
　各クラブの活動報告と会員紹介の後に会食(座
席はくじ引きで混合)そして余興を楽しみました。
クラブ対抗で行われた「フロアカーリング」では白
熱した戦いが繰り広げられ、引き続いてビールとウ
イスキーの「利き酒」も、自信満々の回答を外した

際のリアクションを楽しみつつ、和やかな時間を
過ごしました。最後は「手に手つないで」を全員で
歌い、次年度当番の室蘭東RCの会長ノミニー挨拶
で散会となりました。
　旧交を温めたり新たな出会いがあったりと、同じ
市内で活動するクラブ同士の親交を深めるこの様
な行事は大切だなと、改めて感じたところでありま
す。（文責　岸田　理）

登別ロータリークラブ　　
会長　若木　康夫 様
プログラム委員会

夜間例会
　卓話「日々の奉仕活動」
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ニコニコＢＯＸ
若木康夫様（卓話にあたり）
藤井徹也（いよいよ冬ですね）
西野義人（次男が本日の民報に出ました）
川本康裕（先日室蘭北ローターアクト会長の小笠原
君が室蘭民報に掲載されました。旭ヶ丘小学校の図
書贈呈式が室蘭民報に掲載されました。旭ヶ丘小学
校の図書委員長の高田陽菜乃さんが室蘭民報に掲
載されました）

出席報告
会員数
出席免除者数
出席義務者数

49名
０名
49名

出席者数
欠席者数
出席率

20名
29名

40.82％

クリスマスリース講習会

　11月24日（金）きらんににて
行いましたクリスマスリース講
習会は、会員の御家族15名の
参加があり皆さま和気あいあ
いとした雰囲気の中楽しんで
いただきました。
　今後も親睦活動を行ってま
いります。
　ありがとうございます。

炉辺談話開催のお知らせ炉辺談話開催のお知らせ

各種記念日
誕生記念日　宮本　秀樹 会員　11月17日

創立記念日　渡部　一姿 会員　11月16日

日時　12月5日（火）18：30
会場　アパホテル室蘭　
会費　3，000円（クラブより2，000円補助）

ファイヤーストームミーティングファイヤーストームミーティング

どうです。
一緒になってロータリーの
こと話し合ってみようじゃ
ありませんか。

※申し込みまだの人は事務局志水または菅原正明へ申し出ください。※当日アルコール提供のためお車はご遠慮ください。

クラブ広報委員会
　委員長　菅原　正明
　加藤　栄吉／松田　博文／徳永　賢治
　小野寺　浩二／斎藤　聡／西城　明


